

El Eldense jugará en La Palma el 30 de octubre

11/10/2024



El Eldense espera salir airoso de la primera eliminatoria de Copa | Nando Verdú

El Club Deportivo Atlético Paso asegura que el duelo de Copa del Rey ante el Eldense, a partido único, se disputará el miércoles 30 de octubre a las nueve y media de la noche hora peninsular, una hora menos en el archipiélago canario.

Ambos clubes mantuvieron conversaciones telefónicas y pactaron esa hora y el día, aunque a fecha de hoy se desconoce si el encuentro será ofrecido en directo por alguna plataforma de televisión.

El desplazamiento a la localidad palmera no es de los

más fáciles debido a la distancia entre Elda y La Palma así como por las combinaciones aéreas, pero el Deportivo contará con tiempo suficiente para preparar tanto el viaje como el encuentro, ya que los azulgranas afrontarán un partido de Liga el sábado 26 de octubre (18:30 horas) en el Nuevo Arcángel de Córdoba y cuatro días después visitarán al Atlético Paso en el referido duelo copero.



Los jugadores del Atlético Paso saludan a su afición | CD Atlético Paso.

Será la segunda vez en la historia del Deportivo que los de Elda disputen en suelo canario una eliminatoria de Copa. El único antecedente data del 28 de diciembre de 1977 cuando en partido de vuelta perdieron los azulgranas (3-1) en el Heliodoro Rodríguez López ante el Tenerife, un resultado que clasificó a los tinerfeños que habían caído en Elda por 1-0 en el choque de ida.